

BIODIVERSITÄT an unserer Schule

In diesem Projekt drehte sich alles um die Vielfalt der Pflanzen und Tiere, die auf dem Schulhof zu finden sind.

Die Schüler/innen der Jahrgangsstufen 8-10 informierten sich mit Filmen über die Bedeutung der Biodiversität. Sie lernten auch, warum die Biodiversität bedroht ist und was es für Folgen für die Umwelt hat. Anschließend ging es an



den praktischen Teil des Projektes. Mit Bestimmungsbüchern in der Hand liefen die Schüler/innen über den Schulhof und bestimmten die einzelnen Pflanzen. Da schlechtes



Wetter war, konnten leider nicht viele Tiere gesichtet werden.

Ziel des Projektes war es, QR-Codes zu erstellen. Diese wurden dann am Schulfest an die jeweiligen Pflanzen gehängt, die man mit einem Handy scannen konnte. Somit konnte man auch selbst die große Biodiversität auf unserem Schulhof kennenlernen.

Als ich Schüler fragte, ob es wichtig wäre, die Menschen mehr über die Artenvielfalt der Pflanzen- und Tierwelt zu informieren, waren sich alle einig. Es sei wichtig, dass den Menschen die Bedrohung der Natur besser vor Augen geführt werde.



Mit diesem Projekt wollten die Schüler/innen erreichen, dass man erkennt, wie viele Pflanzen auf dem Schulgelände wachsen und dass es wichtig ist, diese auch zu schützen.

QR-Details

Die Forsythie
Name: Forsythie (lat.: Forsythia x intermedia)
Vorkommen: Mitteleuropa
Höhe: etwa 3 bis 4 Meter
Alter: ca. 30 Jahre
Aussehen: Zierstrauch; gelbe Blätter oval-hänglich
Blütezeit: je nach Sorte von März bis Mai
Fruchtform: braune Kapsel Früchte
Besonderheiten: ist ein Hybrid aus zwei
Gattungen der Forsythie (Forsythia suspensa x F. viridissima); alle Teile sind leicht giftig

Das Projekt passt zu der Couragewoche mit dem Thema „Tage der Vielfalt“, da man die Vielfalt der Pflanzen erkennt. Es soll dazu beitragen, dass man Pflanzen mehr schützt und ihren Lebensraum respektiert.

von Anna-Lena Graf